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DADOS DO REQUERENTE

Nome: SABRINA COLELA PRIETO Nascimento: 03/02/1980

CPF: 219.848.848-59 RG: 30327692 7

Endereço: ALAMEDA TOPÁZIO (RESIDENCIAL NOVE)

Nº: 582 CEP: 06540-235

Bairro: ALPHAVILLE Cidade / UF: SANTANA DE PARNAÍBA / SP

Celular principal: (11) 94543-1001 Fixo principal:

Celular secundário: Fixo secundário:

E-mail: vereadorasabrinacolela@gmail.com
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 Santana de Parnaíba, 19 de fevereiro de 2024. 

 

 

Ofício n° 19/2024  –  Sabrina Colela 

 

Assunto: Manutenção dos Coqueiros 

                                    

Senhor Secretário, 
 
 

Com meus cumprimentos iniciais, venho por meio deste, solicitar que interceda 
junto ao setor competente, para que providencie em caráter emergencial, a manutenção 

dos Coqueiros, na extensão da Av. Marcos Penteado de Ulhôa Rodrigues, bairro Tamboré. 
 
Há mais de 3 anos os moradores reclamam das condições dos Coqueiros 

existentes ao longo da via, que apresentam folhas secas, indicando um estado de falta de 
cuidado, fato que compromete tanto a estética quanto a saúde vegetativa da região. 

 
 A condição de secura das folhas desses coqueiros não apenas prejudica a 

beleza do local, mas também representa um risco iminente para a segurança dos 

transeuntes. A possibilidade de queda de galhos devido à deterioração dessas árvores 
aumenta o potencial de acidentes. 

 
A presença de árvores saudáveis não só acrescenta beleza ao ambiente, mas 

também desempenha um papel crucial na promoção de um ecossistema equilibrado, 

beneficiando a qualidade de vida dos residentes.  
 

Diante disso, solicito a realização de providências emergenciais no local, a fim 
de assegurar a pronta manutenção dos coqueiros, garantindo a segurança da população e 
preservando a harmonia ambiental da região. 

Aproveito a oportunidade para reiterar meus protestos de estima e 
consideração. 

 
Atenciosamente, 

 
 

 
 
 

 
 

Ilustríssimo Senhor 

Hélio de Souza 
Secretaria Municipal da Casa Civil 
SANTANA DE PARNAÍBA-SP 




